

中学生ボウリング大会

平成29年3月19日（日）

ボウルアロー松原店に於いて、毎年恒例の中学生ボウリング大会を、中学生・スタッフ総勢43名にて開催しました。12チームに分かれて、一齊にスタート！勢いよくピンが弾けたり弾けなかつたりと、リラックスマードの中、楽しみました。行き帰りのバスの中も非常に盛り上がり、元気な笑い声が響いていました。

コミュニティルームさくらに戻つてから、ハンバーガーとジュースで小腹を満たし、無事表彰式を終えました。参加して下さった中学生の皆さん、ありがとうございました。

ちょっとした遠足気分も味わえるボウリング大会！来年度も男女問わず、多数のご参加お待ちしています。



さわらび

第52号
(発行者)
河内長野市
美加の台中学校区
青少年健全育成会



研修会

平成29年3月4日（土）

ちくわ笛の世界から河内長野を！

住宅正人先生

すみたくまさと



健全育成会主催の研修会を、コミュニティルームさくらに於いて、42名の参加者と共に開催しました。ちくわ笛の講師としてお招きしたのは、博物館館長、民謡歌手、気象予報士など様々なお顔をお持ちで、テレビやステージでもご活躍中の住宅正人先生です。

ちくわ笛は、吹いている間に乾いたり伸びたりと形が変形する為、2時間程しか使えません。一度きりのもので、手軽に作れるとはいえ、教えてもらった通り穴をあけて吹いてみても、そう簡単に音が出るものではありません。アニメや歌謡曲など難なくこなす先生は、さすがプロ!!と感服しました。ちなみに、使用済みの笛は美味しくいただけます。



先生の巧みな話術に引き込まれ、あつという間の90分でした。先生の巧みな話術に引き込まれ、あつという間の90分でした。

そして、防災や気象のお話も大変興味深く、河内長野の特徴として、竜巻の心配はなが突風は起きやすい地形であること、50ミリの雨が2時間降り続けば、市内の3つの川の合流地点では大洪水になる恐れのあることなどを知り、改めて他人事ではないと痛感させられました。

ウォーカリー

平成28年11月23日(祝)

前日の夜半より雨が降り、
今日はかなり冷え込みました
が、約100名の方々にご参加い
ただきました。特に、小学5
年生の参加が多く、何度も目か
というリピーターが多いのも
うれしいことです。

例年通り8時50分には「タ
イムを競わず景色を楽しみな
がら、ゆっくり歩いてください
い。」と、言う声を背にグ
ループごとにスタートできま
した。

コース途中にある各ポイン
トに設置されたクイズに友達
と相談し合ったり、モックル
と一緒に写真を撮ったり、ト
ンネルに入れば「ヒュ
ヒュ！」と叫び合ったり、と
本当に楽しみながらコースを
巡つてもらえたようです。

神ガ丘から鳩原へと続く森
林を抜けるエリアは秋を体感
できると言う声を多く聞きま
した。



平成28年度事業

PL花火

平成28年8月1日(月)

今年は、小中Pの保護者の
方々からたくさんお手伝い
いただきました。ありがとうございました。
又、地域の皆様、
小中学校の先生方
にも大変お世話に
なりました。あり
がとうございま
した。

恒例のPL花火大会があり
ました。私たち青少年健全育
成会では毎年美加の台中学校
北側の遊歩道でパトロールを行
っています。

「美加の台でここが一
番！」と、花火がよく見える
場所をご存知の方々がたくさん
集まつて来られます。

皆さんそれぞれに花火を樂
しみ、終了と同時に静かに引
き上げるという行儀の良い花
火見物でした。何のトラブル
も無く、花火に興じられる
夜となりました。



夏まつり

平成28年7月23日(土)

恒例の「夏まつり」が行
われました。毎年この日が来る
と、夏到来を感じます。
暑い一日でしたが、沢山の
方が集まり、夏のひととき
を楽しみました。お子さん連
れのご家族・小学生・中学生
また、卒業生たち、そして大
人も交わり、小学校の運動場
に明るい笑顔がいっぱいにな
りました。ご協力いただきま
した、すべての皆様に感謝申
し上げます。



青少年健全育成標語

☆美加の台中学校区青少年健全育成会委員募集☆
最寄りの役員・委員・下記メールに連絡ください！



☆美加の台中学校区青少年健全育成会のホームページ☆

随时更新しています！是非ご覧下さい！

<http://www.kawachinagano-seisyonen.org/~i-mikano/>
E-mail: mika-ikusei@kawachinagano-seisyonen.org

最優秀賞

応募総数3,718点の中から、
美加の台小の堀野紗香さんの
作品が最優秀賞に選ばれました。

「伝えよう
スマホじゃなくて
かおを見て」